

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN REKOMENDASI**

Kesimpulan dan rekomendasi akan diuraikan pada bab ini, yang disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang” Kontribusi Hasil Belajar Manajemen Usaha Busana terhadap Minat Membuka Usaha Distro” (Penelitian Dilakukan Pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Busana Jurusan PKK FPTK UPI Angkatan 2006 dan 2007)

#### **A. Kesimpulan**

Kesimpulan dalam penelitian ini didasarkan atas tujuan penelitian, hasil pengolahan data, dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

##### **1. Hasil belajar Manajemen Usaha Busana**

Hasil belajar Manajemen Usaha Busana yang diperoleh mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Busana PKK FPTK UPI setelah mengikuti perkuliahan Manajemen Usaha Busana berada pada kriteria tinggi. Hal ini ditunjukkan dari perolehan masing-masing mahasiswa lebih dari setengahnya mendapatkan nilai B, kurang dari setengahnya mahasiswa mendapatkan nilai A dan sebagian kecil mahasiswa mendapatkan nilai C, tidak seorangpun mahasiswa mendapatkan nilai D dan E.

##### **2. Minat Membuka Usaha Distro Mahasiswa Prodi Tata Busana Angkatan 2006 dan 2007**

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Minat membuka usaha distro mahasiswa Prodi Tata Busana angkatan 2006 dan 2007 PKK FPTK UPI berada

pada kriteria tinggi. Hal ini menunjukkan bahwa mahasiswa memiliki minat membuka usaha distro yang didasari oleh faktor internal menunjukkan bahwa lebih dari setengahnya responden berada pada kriteria tinggi, berupa kegiatan yang disenangi dan cita-cita yang berkaitan keinginan berwirausaha dibidang busana, keinginan mendapatkan pengetahuan di bidang busana dan faktor eksternal menunjukkan bahwa lebih dari setengahnya responden berada pada kriteria tinggi, berupa sikap dari lingkungan sekitar yaitu keluarga, teman pergaulan, pengajar dan sarana dan prasarana yang mendukung terhadap minat membuka usaha distro.

### **3. Besarnya Kontribusi Hasil Belajar Manajemen Usaha Busana Terhadap Minat Membuka Usaha Distro**

Hasil belajar Manajemen Usaha Busana memberikan kontribusi yang positif dan signifikan sebesar (62,41%) terhadap minat membuka usaha distro mahasiswa Prodi Tata Busana angkatan 2006 dan 2007 selebihnya (37,59%) di duga dipengaruhi oleh faktor lain. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil belajar Manajemen Usaha Busana memberikan sumbangan yang tinggi terhadap minat membuka usaha distro.

### **B. Rekomendasi**

Rekomendasi hasil penelitian disusun berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilakukan. Rekomendasi peneliti tujukan kepada:

1. Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Busana Jurusan PKK FPTK UPI, dapat mempertahankan dan meningkatkan prestasi yang sudah diperoleh dari hasil belajar Manajemen usaha busana. Hasil yang diperoleh hendaknya dapat

dijadikan bekal dan pengalaman dalam membuka suatu usaha dibidang busana khususnya usaha distro

2. Peneliti selanjutnya, karena penelitian masih dalam lingkup terbatas dan masih banyak faktor lain yang belum terungkap. Penulis berharap agar penelitian selanjutnya dapat lebih mengembangkan penelitian ini, salah satunya yaitu penelitian mengenai bakat, motivasi, kesiapan membuka usaha di bidang busana yaitu usaha distro, yang dapat diteliti oleh peneliti selanjutnya.

